

cuado, eso nos lo tiene que asegurar la Secretaría de Seguridad Ciudadana y yo confío plenamente en el secretario”.

En el caso de que se presente el mal manejo de una imagen que no debió haber salido, dijo que se tiene que procesar al responsable “y ese es nuestro trabajo, denunciar a las personas que hagan esto”.

Sobre las cámaras que se están poniendo en los hoteles, a solicitud de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en todas las playas del estado, consideró que van a ayudar a que mejore la capacidad de reacción. “Hace unos días, se puso una cámara, no quiero decir en dónde, pero se puso una cámara muy grande, que tiene una capacidad de visión de hasta de 4.5 kilómetros, con eso se puede seguir a cualquier vehículo acuático has-

ta el punto donde llegue y, a partir de ahí la reacción tiene que ser inmediata por parte de las autoridades”, dijo Tobin. Se prevé que en Playacar se coloquen alrededor de 15 cámaras para vigilar los 3 kilómetros que tiene, mientras que para los 20 kilómetros de la zona hotelera de Cancún se tendrán que sumar más cámaras con una línea de visión lo mejor posible.

Con la implementación del C5, las autoridades esperan continuar mejorando la seguridad en Quintana Roo y fortalecer la confianza de los residentes y turistas en la región. La inversión en tecnología y la capacitación continua de los operadores del sistema son pasos clave para asegurar un futuro más seguro y ordenado.

montanezaguiar@gmail.com



Empresas siguen sumando sus cámaras de vigilancia al C5 en Quintana Roo.

Llegan a Cancún 600 elementos de Semar para reforzar vigilancia

– Estrategia de seguridad acordada entre los gobiernos estatal y federal

Otros 600 elementos de la Secretaría de Marina (Semar) llegaron Quintana Roo como parte de la estrategia interinstitucional de seguridad acordada entre el gobierno estatal y federal, a fin de reforzar la vigilancia en Cancún, uno de los principales destinos turísticos de México.

La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa, dijo que se acordó la llegada de cuatro embarcaciones y de cuatro motos acuáticas de la Marina, “El almirante secretario (Raymundo Pedro Morales Ángeles), de manera inmediata dio instrucciones para que vengan cuatro embarcaciones de la Marina para hacer los binomios, cuatro motos acuáticas, que ya llegaron”.

El objetivo es que realicen

patrullajes sobre el mar para cubrir 25 kilómetros de la costa de Cancún, así como de la parte continental de Isla Mujeres hasta Puerto Juárez “estos refuerzos por parte de Semar, se deben a que le expusimos al secretario Morales Ángeles que se han presentado algunos casos en el que los presuntos delincuentes llegan a través del mar a cometer ilícitos”.

Sobre la reunión que se tuvo con Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana y Protección Ciudadana, y el titular de Semar, Lezama Espinosa, comentó que se está demostrando el compromiso con Quintana Roo, “solicitamos incluir a Cancún dentro de las ciudades prioritarias en el plan de seguridad de los primeros cien días. El objetivo es trabajar en equipo.

La verdad es que hay una estrategia muy clara y quiero dejar en claro es que tenemos el apoyo incondicional, directamente en comunicación con el almirante secretario, con el secretario de Seguridad y con todo su equipo” aseveró.

Ana Patricia Peralta de la Peña, presidenta municipi-

pal de Benito Juárez (Cancún), añade que este grupo se distribuirá tanto en las calles de Cancún, como también en el mar “Se van a distribuir en Cancún los 600 marinos. La estrategia y la solicitud es que también haya presencia en el mar, pero también en las calles de nuestra ciudad, presen-

cia pie tierra, que realmente se abarque a la ciudad que es lo más importante”.

El objetivo con la llegada de los elementos de la Semar es reducir los índices delictivos y la percepción de inseguridad que hay en la ciudad “le corresponde al ayuntamiento dar todas las facilidades para el alojamiento de los 600 marinos que estarán en Cancún, lo que demuestra que la estrategia establece un trabajo coordinado entre los tres órdenes de gobierno” dijo.

Por parte del gobierno municipal, se seguirá reforzando la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con proyectos como la entrega de cámaras de solapa (“body Cams”) para que todos los policías del municipio tengan una cámara para vigilar su desempeño.



Otros 600 elementos de la Semar llegaron al estado como parte de la estrategia interinstitucional de seguridad acordada entre el gobierno estatal y federal.